

BIG ISSUE

Korem 142/Tatag Gelar Syukuran dalam Rangka HUT Kodam XIV/Hasanuddin ke-67

M Ali Akbar - SULBAR.BIGISSUE.ID

Jun 1, 2024 - 17:48



Mamuju - Komando Resor Militer (Korem) 142/Tatag menggelar acara syukuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-67 Kodam XIV/Hasanuddin. Acara yang berlangsung dengan penuh khidmat ini dilaksanakan di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, Mamuju Provinsi Sulawesi Barat. Sabtu (1/6/2024)



Syukur ini dilaksanakan secara Vidcon dengan Kodim Jajaran dan dihadiri oleh Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si, Kasrem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T, Para Kasi Kasrem, Dandim 1418/Mamuju, Dandim 1401/Majene, Dan/Kabalak Korem, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 beserta Wakil dan pengurus, para Perwira, Bintara, Tamtama dan PNS Korem 142/Tatag

Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas dukungan dan kerjasama semua pihak selama ini.

“Hari ini kita berkumpul untuk merayakan HUT ke-67 Kodam XIV/Hasanuddin dengan penuh rasa syukur. Terima kasih kepada seluruh prajurit, PNS, yang telah memberikan dukungan dan kontribusi terbaiknya. Bersama-sama, kita telah melalui berbagai tantangan dan meraih berbagai prestasi,” ujarnya.



Acara syukuran ini diawali dengan doa bersama sebagai ungkapan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan perlindungan yang diberikan. Selanjutnya, dilakukan pemotongan tumpeng oleh Danrem 142/Tatag yang kemudian diserahkan kepada prajurit tertua di lingkungan Korem 142/Tatag sebagai simbol kebersamaan dan rasa kekeluargaan.

Dalam syukuran peringatan HUT ke-67 Kodam XIV/Hasanuddin, Danrem juga menyerahkan penghargaan dan hadiah umroh gratis kepada Prajurit dan PNS Korem yang berprestasi dari Pangdam XIV/Hasanuddin

Penerima penghargaan dan hadiah umroh kali ini adalah Serda Suriyanto Babinsa Desa Ulumanda Kodim 1401/Majene, Serma Abd Gafur Babinsa Desa Bonra Kodim 1402/Polman, Koptu Ahmad Suharnowo Babinsa Desa Tapandullu Kodim 1418/Mamuju, Sertu Sirajuddin Babinsa Desa Letawa Kodim 1427/Pasangkayu dan Ibu Nurbaya PNS Korem 142/Tatag.

Selain itu, pada acara syukuran ini juga dilaksanakan Penandatanganan Serah Terima Rusun Hasanuddin Korem 142/Tatag oleh Bapak M. Arief, SE., ST., MT Kepala Satker Pelaksanaan Balai PPW Prov Sulbar selaku Pihak Pertama kepada Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si Komandan Korem 142/Tatag selaku Pihak Kedua